
令和３年９月県議会定例会質問（総計）要旨 （１０月６日）

４－１

日 本 共 産 党 ３９番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 保健所を感染症対策の要として位置付け、人員及び体制 保健福祉部長 保健福祉総務課

を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 専門的機関としての機能を発揮できるよう衛生研究所の 〃 薬 務 課

体制を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 新型感染症の影響を踏まえ、急性期病床を半減化する地 〃 地 域 医 療 課

域医療構想を見直すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 医療施設従事医師数の目標値を引き上げるべきと思う 〃 医療人材対策室

が、県の考えを尋ねたい。

５ 就業看護職員数の目標値を引き上げるべきと思うが、県 〃 〃

の考えを尋ねたい。

二 老人福祉について

１ 介護職員数の目標値を引き上げるべきと思うが、県の考 〃 社 会 福 祉 課

えを尋ねたい。

２ 特別養護老人ホームの定員数の目標値を設定しない理由 〃 高 齢 福 祉 課

について、県の考えを尋ねたい。

三 公共交通対策について 生活環境部長 生 活 交 通 課

高齢化や過疎化、地球温暖化対策の観点からも、公共交通

対策を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 気候危機について 知 事 エネルギー課

新たな総合計画に石炭火力発電の廃止を掲げるべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

五 再エネ・省エネについて

１ 再生可能エネルギーについては、大規模な開発をやめ、 企画調整部長 〃

住民合意を得ながら導入を推進すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 県は、森林保全の強化にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 森 林 保 全 課

尋ねたい。

３ 二酸化炭素排出削減のためには、水素に頼ることなく、 生活環境部長 環 境 共 生 課

県民一人一人が再エネの導入や、省エネ対策にしっかりと

取り組めるよう、目標を示して地球温暖化対策を推進すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 原発関連について

１ 原発事故の被害を受けた県として、国内の原発ゼロに向 企画調整部長 エネルギー課

けた発信を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 誰一人取り残さないという視点で避難者を支援すべきと 避難地域復興局 避難者支援課

思うが、県の考えを尋ねたい。 長

七 ジェンダー平等について 総 務 部 長 人 事 課

知事部局の管理職における女性職員の割合は５０パーセン

トを目指すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 農業について

１ 家族農業経営の支援について、政策の中心に位置付ける 農林水産部長 農 林 企 画 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 避難地域の営農再開が進まなかった理由と今後の進め方 〃 農 業 振 興 課

について、県の考えを尋ねたい。

九 教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 安心して学べる環境づくりのため、少人数学級編制を更

に進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県立高等学校の統合は中止すべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。


